

B9 Noah Rothe

Tagesordnungspunkt: 5.2. Ordentlich, offen (6 Plätze)

Selbstvorstellung

Für mich ist die Landesdelegiertenkonferenz wichtig, weil hier die Möglichkeit gegeben ist sich mit den Themen zu beschäftigen, die ganz klar in der Bundesrepublik den Bundesländern zugeordnet werden. An erster Stelle steht dort die Kulturpolitik. Da hat sich in den letzten Monaten viel getan, was überhaupt nicht im großen Diskurs unserer Gesellschaft angekommen ist. Sei es die geplante Streichung wichtiger Theaterförderungen oder die erstmalige Unterstützung von frühen Prototypen bei Videospielen.

Aber auch darüber hinaus schätze ich die Möglichkeit Leute aus ganz NRW kennenzulernen und andere Perspektiven auf "meine" Themen zu erfahren, aber auch jede Menge alte Bekannte wiederzutreffen.

Thematisch findet man mich neben der schon erwähnten Kulturpolitik auch in den Bereichen Soziales (von Gleichstellung über Verteilungsgerechtigkeit bis Inklusion/Antidiskriminierung) und Digitalisierung/Freiheitsrechte/Innenpolitik.

Bereits zweimal durfte ich für Münster zur Landesdelegiertenkonferenz fahren. Leider nur während der Coronapandemie, womit der ganze informelle Teil etwas weggefallen ist. Die legendären Parties kenne ich also nur aus Erzählungen. Trotzdem kann ich Mitgliedern, welche das erste Mal dabei sind, alles zu der Delegiertenkonferenz und deren Ablauf erklären & stehe mit Rat und Tat zur Seite.

Ich würde mich freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen erneut schenken würdet.



Alter:

28

Geschlecht:

männlich